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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GERAL – 12  DE JULHO DE 2011 

  

1. Apreciação e votação da acta da reunião de 29 Abril de 2011 (disponível no 

MOODLE); 

2. Análise e votação de documentação destinada a fixar os pressupostos 

orçamentais para 20121; 

3. Definição da natureza da documentação a submeter ao Conselho Geral pelo 

Magnífico Reitor e respectiva calendarização; 

4. Esclarecimento pelo Magnífico Reitor sobre a situação do Contrato de 

Confiança, prazo de vigência e possíveis implicações2; 

5. Esclarecimento pelo Magnífico Reitor sobre eventuais constrangimentos 

relativamente a pagamentos aos fornecedores de bens e serviços pela 

Universidade dos Açores bem como situação de pagamentos em atraso3; 

6. Eleição de Conselheiros (eleitos pelos estudantes e pelos docentes e 

investigadores) para corresponder a eventuais convocatórias do Conselho 

Nacional de Educação; 

7. Esclarecimento por parte do Magnífico Reitor sobre o “factoring” realizado para 

as obras realizadas no campus da Terceira4; 

8. Abordagem preliminar sobre uma eventual iniciativa visando uma revisão 

estatutária5; 

9. Outros assuntos de interesse para a Universidade dos Açores. 

                                                 
1 Conforme solicitação à Administração de que foi dado conhecimento a todos os membros do CG para 

preparação de simulações contemplando o plano de convergência, a que posteriormente se juntaram 

pedidos de simulação do Conselheiro Professor Tomaz Dentinho e do Conselheiro Professor Mário 

Fortuna. 
2 Ponto agendado conforme pedido formulado pelo Conselheiro Professor Mário Fortuna. 
3 Ponto agendado conforme pedido formulado pelo Conselheiro Professor Mário Fortuna. 
4 Ponto agendado em virtude das seguintes propostas: protesto formulado pelo Conselheiro Professor 

Alfredo Borba e pedidos de esclarecimento apresentados formalmente pelos Conselheiros Professor 

Carlos Amaral e Professor Mário Fortuna. 
5 Questão suscitada em diversas oportunidades e, mais recentemente com vista à presente reunião, pelo 

Conselheiro Professor Tomaz Dentinho. 


